

神崎神社節分祭の様子



小さい子たち
怖い鬼に大泣き（米沢保育所）



2月5日、米沢小学校で成田税関支署による「税関教室」が行われました。

はじめに4～6年生を対象として税関職員による講義があり、税関の業務や薬物の恐ろしさなどについて説明されました。また、コピー商品の密輸について、本物と偽者を直に触って見破ることができるのかを体験しました。

その後、全学年を対象に麻薬探知犬が実際に麻薬を発見する様子を学びました。手提げ袋の中に隠された麻薬のにおいを嗅ぎ分け、見事に発見すると児童たちからは歓声があがりました。

「福は内、鬼は外」のかけ声

節分祭・保育所豆まき

春を思わせる暖かな陽気の2月3日、神崎神社では節分祭が、神崎・米沢の両保育所では豆まきが行われました。

神崎神社の節分祭には、年男や氏子代表が投げる福豆を手に入れようと子供から大人まで多くの人が訪れました。

保育所の豆まきでは、登場した鬼に泣き出す子もいましたが、鬼を追い払おうと元気に豆を投げつけました。おやつの時間には、おいしい豆を食べて健康を願いました。



元気に豆を投げる
子どもたち（神崎保育所）

税関の仕事を学びました 税関教室を開催



地道に活動28年間 こおりゴルフ同好会 100回記念コンペを開催



郡区で活動するゴルフ同好会が、昭和62年の発足以来コンペを重ね、2月2日に100回記念コンペを開催しました。

こおりゴルフ同好会は、会員20数名で年4回のコンペを中心としたスポーツによる交流を目的として活動しています。今後もゴルフを通じて地域のコミュニケーションを深め、さらなる発展を目指していくことです。

地域の親睦と体力づくりのため、末永く活動できるよう頑張ってください。